BOLETÍN DE PRENSA

Magdalena ya tiene inscritos a los mejores docentes en la convocatoria 'Premios a la Excelencia Educativa'

Con 110 maestros postulados, cierra las inscripciones a esta distinción, donde los participantes tendrán la oportunidad de competir para ser exaltados y galardonados con un viaje internacional.

Luego de una exitosa participación donde se postularon 110 docentes de todo el Departamento, finalizó la etapa de inscripción de la estrategia del gobernador Carlos Caicedo 'Premio a la Excelencia Educativa', que busca reconocer el compromiso y labor de los docentes y demás actores de la educación, a través de la tercera entrega de este galardón.

Durante dos meses, los maestros tuvieron la oportunidad de postularse para dar a conocer sus ideas de proyectos transformadores y así lograr calificar entre los mejores docentes del Departamento en 4 categorías.

Al culminar la primera fase del proceso, 'Premios a la Excelencia en su tercera edición, cuenta con 27 docentes inscritos en la categoría Maestro Artista, 45 docentes postulados en la categoría Maestro Emprendedor e Innovador, en la categoría Maestro Investigador se inscribieron 16 docentes y para ser reconocidos como Maestro Mentores se postularon 22 docentes.

La siguiente etapa consiste en seleccionar a los 10 mejores proyectos por categoría, los cuales recibirán asesoría para que su producto pueda escalar a los 3 mejores y estar más cerca del título honorífico.

Los Premios a la Excelencia Educativa fueron creados por la Administración del gobernador Carlos Caicedo Omar, como parte de la Revolución de la Educación y la Becas del Cambio, del Plan de Desarrollo Departamental y están direccionados a estimular la calidad educativa.

BO - 2370 Santa Marta, 3 de octubre de 2023

Carrera 1c Nº 16-15 Palacio Tayrona PBX: 5-4381144 Código Postal: 470004 www.magdalena.gov.co contactenos@magdalena.gov.co









IRESULTADOS DEL CAMBIO!

BOLETÍN DE PRENSA

